

Fortalecimiento de la justicia restaurativa en Alberta

Noviembre 06, 2024 [Consultas de la Prensa](#)

El gobierno de Alberta está invirtiendo \$720,000 para impulsar programas de justicia restaurativa.

Las solicitudes ya están abiertas para que las organizaciones sin fines de lucro y los municipios con sede en Alberta accedan a \$720,000 en fondos de justicia restaurativa. Esta subvención apoya iniciativas destinadas a resolver disputas fuera del sistema judicial formal, lo que resulta en resoluciones significativas e integración comunitaria. La justicia restaurativa promueve la responsabilidad, la sanación y la reconciliación al alentar a todos los involucrados en un delito a discutir colaborativamente sobre los efectos del delito y tomar medidas para reparar el daño causado.

"La justicia restaurativa es una parte valiosa de nuestro sistema de justicia. Brinda oportunidades para que aquellos que han sido lastimados y aquellos que han causado daño sean participantes activos en su camino hacia la justicia, la responsabilidad y la reconciliación. Las Subvenciones de Justicia Restaurativa de Alberta empoderarán a las comunidades para desarrollar e implementar programas que brinden resultados positivos para todos los involucrados".

Mickey Amery, Ministro de Justicia y Fiscal General

Los solicitantes elegibles, incluidas las coaliciones comunitarias, las organizaciones registradas sin fines de lucro, las comunidades indígenas, los comités de justicia juvenil y los municipios pueden solicitar subvenciones individuales de hasta \$50,000.

Las inscripciones están abiertas hasta el 6 de diciembre.

Datos básicos

Los solicitantes deben estar ubicados en Alberta y ser uno de los siguientes:

- organización registrada sin fines de lucro y/o organización benéfica registrada (en buen estado)
- coaliciones comunitarias y grupos de contactos con un agente fiscal designado
- comunidades indígenas, incluidas las tribus y los comités tribales
- comités de justicia juvenil que actualmente reciben fondos para su trabajo principal son elegibles para postularse, pero solo para actividades que actualmente no están financiadas por el Ministerio de Justicia
- municipios

Información relacionada

- Las solicitudes de [Subvenciones para la Justicia Restaurativa de Alberta](#) están disponibles en el internet.

Consultas de la Prensa

Chinenye Anokwuru

780-720-1915

Secretaria de Prensa Sénior, Ministerio de Justicia